

La nueva desigualdad social mexicana no solamente tiene como causa un ingreso precario, generado por el desarrollo de una actividad remunerada, perteneciente a la economía formal o informal; sino por la multiplicación de una diversidad de situaciones que han creado en México desigualdades, que tienen como base el género, la edad, la raza, las creencias, el acceso limitado o nulo a los servicios públicos, lo cual significa que las instituciones estatales, consideradas como protectoras sociales, han tenido un funcionamiento deficiente para garantizar el bienestar universal.

Esto es el resultado de la transformación de las políticas públicas de bienestar social en programas de asistencia social de tipo focal, puestos en marcha por los gobiernos emanados de los diferentes partidos políticos, transformados en un medio de legitimación de su desempeño, ante la expansión de la pobreza y la miseria.

MIGUEL ÁNGEL VITE PÉREZ es doctor en bienestar social y desigualdades por la Universidad de Alicante, España y miembro del Sistema Nacional de Investigadores nivel I.

LA NUEVA DESIGUALDAD



LA NUEVA DESIGUALDAD SOCIAL MEXICANA



A NUEVA DESIGUALDAD SOCIAL MEXICANA

Miguel Ángel Vite Pérez

Miguel Ángel
Porrúa



Miguel Ángel
Porrúa

Las ciencias sociales
SEGUNDA DÉCADA



CONOCER
PARA DECIDIR
EN APOYO A LA
INVESTIGACIÓN
ACADÉMICA



CONOCER
PARA DECIDIR
EN APOYO A LA
INVESTIGACIÓN
ACADÉMICA

